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１．日    時 平成２８年１月１４日（木）     １５時４８分開会 

                           １５時５０分閉会 

 

２．場    所 第２委員会室 

 

３．出 席 委 員 仮屋園一徳委員長、白石純一副委員長、中面幸人委員、 

 野畑直委員、濵﨑國治委員、牟田学委員、 

 岩﨑健二委員、山田勝委員 

 

４．事務局職員 議事係主査 大漉 昭裕 

 

５．会議に付した事件 

  ・所管事務調査事項 

 

６．議事の経過概要 

 

   別紙のとおり 
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産業厚生委員会 １月１４日（木）               開会 １５時４８分 

 

議事の経過概要 

 

仮屋園一徳委員長 

  ただいまから産業厚生委員会を開催いたします。 

まず初めに、先の委員会で、所管事務調査事項の視察等について協議を行ったところ、

「道路・河川等の危険個所の整備」に関連して北薩地域振興局に、「集落営農を活用し

た農業振興」に関連して瀬之浦水稲農作業受託組合に、「地元企業の育成」に関連して

株式会社瀬戸産業長島工場に、それぞれ視察及び意見交換等を行いたいという意見が出

されましたので、先方に連絡を取り調整を行いました。その結果については先に通知を

いたしましたが、ここで改めて確認をいたします。 

１月１８日の午前１０時から北薩地域振興局建設部土木建築課と第２委員会室で意見

交換を行います。なお、都市建設課から同席したい旨の申し出がありましたので、委員

長においてこれを許可しましたのであらかじめ御了承ください。 

同日午後２時から株式会社瀬戸産業長島工場のほうに行きまして、視察及び意見交換

を行います。 

次に２月１日の午前１０時３０分から瀬之浦にあります京田園のほうに行きまして、

瀬之浦水稲農作業受託組合の視察及び意見交換を行います。 

以上のとおり決定しましたので、それぞれ委員の参加をお願いします。 

次に、その他ですが、委員から何かありませんか。 

［「なし」と呼ぶ者あり］ 

山田勝委員 

長島の瀬戸産業に行った帰りにさ、だんだんに寄ってくわい。 

仮屋園一徳委員長 

今、山田委員より帰りにだんだんにということですが、それでよろしいですか。 

［「はい」と呼ぶ者あり］ 

ほかにありませんか。 

［「なし」と呼ぶ者あり］ 

それでは本日の委員会はこの程度にとどめ、次回の開催は１月１８日に開催しますの

でよろしくお願いします。 

以上で本日の産業厚生委員会を散会いたします。 

 

 

 

 （閉 会 １５時５０分） 

 

           産業厚生委員会委員長  仮屋園 一徳 


